



**Vive el otoño en Estados Unidos:
5 festivales y actividades que demuestran por qué esta época
es una de las estaciones favoritas de muchos viajeros.**

Sonoma County Harvest Fair, Santa Rosa, California

Prueba vinos de aproximadamente 100 bodegas locales en una de las regiones vinícolas más famosas de California, el condado de Sonoma. Visita [Sonoma County Harvest Fair](#) en Santa Rosa (al norte de San Francisco), donde los asistentes pueden participar en una clase con cata de vino, comprar productos artesanales locales, observar demostraciones de chefs y comprar botellas para llevarse a casa. Haz una parada en el World Championship Grape Stomp (Campeonato Mundial de Pisado de Uva) para ver a competidores provenientes de lugares tan lejanos como India y Australia participar en parejas para ganar un premio en dinero.

Recorrido y degustación de cerveza artesanal en Massachusetts

En términos históricos, este estado fue protagonista principal en la revolución de la cerveza artesanal en Estados Unidos. Se dice, de hecho, que la primera cervecería de [Massachusetts](#) surgió sólo 17 años después de la llegada de los famosos peregrinos. Desde entonces, Massachusetts lidera el movimiento de cerveza artesanal en Estados Unidos. Actualmente, es hogar de unas 60 cervecerías, muchas de las cuales elaboran sus productos con maltas locales, lúpulos frescos y sabores de temporada.

Algunos datos útiles:

- **Frutos del bosque** → Night Shift Brewing, ubicada en Everett, produce una popular cerveza agria hecha con arándanos de Massachusetts.
- **Pasaporte** → Tramita tu pasaporte Massachusetts Craft Brewers para visitar bares y microcervecerías en todo el estado.
- **La fiesta más grande** → En mayo, se realiza el American Craft Beer Fest en Boston, la celebración más grande de cerveza de producción limitada de la Costa Este. En el evento participan más de 600 cervezas artesanales.

The Great Pumpkin Farm Fall Festival, Clarence, Nueva York

Descúbrelo todo en [The Great Pumpkin Farm Fall Festival](#) en Clarence, Nueva York. Participa en un concurso de quién come más pasteles de calabaza, talla una lámpara de

este fruto o visita Pumpkin Palace para ver detenidamente las decoraciones de Halloween, los regalos y los bocadillos, así como los dulces, la sidra y las donas. Trae a tus hijos para que disfruten las atracciones para toda la familia, como la rueda de la fortuna, los espectáculos de magia, los paseos en tractores de heno y un zoológico interactivo con crías de burros, llamas y camellos. No te pierdas la presentación de magia y comedia del fin de semana, Cackling Hen Review, que cuenta con un elenco de títeres de gallinas.

Cranberry Harvest Celebration, Wareham, Massachusetts

Viaja 88 kilómetros al sureste de Boston, para ver la ciudad de [Wareham](#), Massachusetts, convertirse en una animada exhibición de bayas rojas flotantes durante la Cranberry Harvest Celebration, que se realiza una vez al año. Súbete a un bote a pedales y pasea por Tihonet Pond junto a las ciénagas de arándanos, que están llenas de agua para poder cosechar el fruto -debes saber que los arándanos crecen en terrenos llenos de agua, grava y turba llamados "pantanales". Checa las demostraciones de cómo se cosechan y se preparan, compra mermeladas y aliños en una enorme tienda artesanal, y prueba preparaciones con arándano, como galletas, helados y ensaladas.

Paso Robles Harvest Wine Weekend

Pocos saben que [Paso Robles](#), California, presume más de 200 bodegas. Es una ciudad pequeña, pero prolífica como destino vinícola, y que se puede recorrer a pie con facilidad. Está ubicada a unos 330 kilómetros al sureste de San Francisco y en ella se cultivan 40 tipos de uvas. Cada octubre, Paso Robles Harvest Wine Weekend (Fin de Semana de Vendimia en Paso Robles) muestra sus sabores locales con actividades como el pisado de uvas, los maridajes de vino y comida, las barbacoas casuales y las cenas de vinicultores. Este festival es tan grande que tiene su propia aplicación para iPhone gratuita para ayudar a los visitantes a mantener un registro de las actividades.

Descarga de imágenes: [aquí](#)

Información de contacto:

Daniela Herrerías, Account Director Lifestyle

dherrerias@TheBrandUsa.com.mx

Milagros Belgrano, Communications Account Manager

mbelgrano@thebrandusa.com.mx

